



AGUS TRIANTO

Banyak Berkecimpung di Masjid, Gelorakan Muda Bermanfaat



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Partai Persatuan Pembangunan (PPP) berhasil mampu membentuk fraksi secara mandiri di DPRD Kota Yogyakarta periode 2024-2029. Salah satu kadernya yang berhasil melenggang di kursi dewan ialah Agus Trianto. Sebagai partai Islam, warga yang tinggal di Jogokaryan ini pun tidak bisa lepas pada gerakan amar ma'ruf nahi munkar selama menjabat di dewan lima tahun ke depan.

Agus selama ini juga banyak berkecimpung di masjid. Pada tahun 1996 dirinya aktif dalam remaja Masjid Jogokaryan di bidang humas. Saat ini juga menjabat Ketua Keluarga Alumni Remaja Masjid Jogokaryan (Kurma). Bahkan juga masih aktif sebagai Takmir Masjid Baitusalam untuk bidang kaderisasi. Selain itu juga menjadi Pembina Relawan Masjid Indonesia Siaga.

Seiring dengan perayaan HUT Kota Yogya yang selalu diperingati setiap 7 Oktober, menjadi kesan tersendiri bagi pria yang memiliki usaha perkayuan ini. Pасalnya, Agus lahir tepat pada 7 Oktober 44 tahun silam. Sehingga ketika dirinya ulang tahun maka seluruh penduduk Kota Yogya juga ikut merayakan kare-

na berbarengan dengan HUT Kota Yogya. "Makanya sangat mudah mengingat kapan ulang tahun karena banyak yang merayakan," candanya.

Meski sudah menginjak usia 44 tahun namun jiwa muda untuk terus berkarya juga tetap bergelora. Hal itu pula yang mendorongnya memiliki tagline muda bermanfaat. Oleh karena itu amanah dan tanggung jawabnya selama menjadi wakil rakyat akan ia wujudkan untuk kemanfaatan bagi masyarakat. Agus pun berharap dirinya bisa duduk di Komisi D yang membidangi masalah kesejahteraan.

"Di komisi itu biasanya menjadi tempat warga yang sambat. Terutama yang memiliki persoalan dalam mengakses kesehatan, pendidikan, bantuan sosial dan lain-lain. Sehingga masyarakat tersebut harus kita serap aspirasinya kemudian kita perjuangkan bersama mitra kerja eksekutif. Makanya ini sesuai tagline saya yakni muda bermanfaat. Di manapun kita harus bisa memberikan manfaat kepada sesama," urainya.

Kendati demikian, dirinya tetap akan patuh pada keputusan partai terkait kedudukannya pada alat kelengkapan dewan. Seperti misalnya ditempatkan di Komisi A, juga bukan menjadi halangan untuk menebar kemanfaatan.

Komisi A memiliki mitra kerja salah satunya dengan perangkat kelurahan dan kecamatan. Sehingga setiap usulan masyarakat yang sudah disampaikan melalui musrenbang juga bisa dikawal ketika rapat pembahasan bersama eksekutif. "Pokoknya ditugaskan di manapun, intinya adalah bismillah dan semoga amanah," tandas Wakil Ketua Fraksi PPP ini.



KR-Ardhi Wahdan

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005